

## Bilan des 5 mois de mandat

Du 12 novembre 2020 au 18 avril 2021 nous avons été agressés en permanence successivement par la DGS, par l'opposition, par les démissionnaires, par la plainte à la gendarmerie, à cause de l'arrêté de suspension, .....

Malgré cela nous avons œuvré pour notre commune, pour le bien public, pour la continuité du service public ....

Nous avons humanisé la gestion des agents, les rapports mairie école, les 12 conflits de voisinage, les relations avec plusieurs associations, les dizaines d'administrés en mal d'accueil certes impactés par la crise sanitaire !

Nous avons ouvert la maison commune sur rv quasi immédiat ....

Deux journaux municipaux de haute tenue informative ont été mis à la disposition des administrés.

L'application Panneau Pocket a été installée gratuitement pour les administrés.

La bibliothèque a fonctionné et a été agrandie par une salle de lecture et l'achat de revues de qualité.

L'école a vu tous ses projets accompagnés par notre équipe sans compter sans mesquinerie sans clientélisme comme il se doit ; les pratiques antérieures ont été abolies !

Les agents sont sortis des placards, ont été rassurés sur leur importance au sein des dispositifs municipaux simplement en disant que sans eux rien ne se fait. La suspicion et la non confiance ont été supprimé.

Les 50 projets en cours allaient être archivés, organisés tant au format papier qu'informatique avec pour chacun des connexions vers les services de l'AGGLO, du département, de la région et de la préfecture.

Les dépenses ont été réduites notamment en matière de charges salariales conséquence de la suspension de la DGS dont les 5 000€ mensuels ont annulé et été pris en charge par les assurances dont la maladie de longue durée.

La porosité des territoires est un des aménagements de notre commune ; espérons que ce concept sera retenu par la nouvelle équipe comme c'est le cas partout dans l'AGGLO.

3 lotissements sont en cours de rétrocession

8 lotissements sont en cours de création ou remis à l'ordre du jour avec un projet urbanistique proche de l'éco quartier et de l'éco hameau ; espérons que cette approche ne succombera pas au tout goudron tout béton chers au nouveau maire coucou et à ses équipes disparates.

Notre approche environnementale se caractérise par la plantation de 62 arbres dont 2 ginko biloba ; quel devenir pour ces arbres et ces haies mellifères ? Y en aura-t-il d'autres ?

La tonte écologique initiée sur notre commune à l'instar des autres communes de l'AGGLO sera-t-elle conservée ? idem pour le recyclage des fleurs en pots de nos deux cimetières ? Quid des 5 pinces à déchets dévolues à des déambulations positives dans notre commune ?

La culture : quels devenirs du piano et de la pianiste dans la salle Arlabosse ? Où en est le projet de piste de dance demandée par les associations éponymes ?

La jeunesse : nous devons embaucher un médiateur jeunesse : avec les dépenses DGS notre masse salariale est incompatible avec ce projet ! Pour sauver le soldat B nous abandonnons des projets indispensables à l'avenir serein de notre commune.

Rédigé le 30 avril 2021